

Sería sumamente importante el envío de un mensaje de los trabajadores de la United Fruit en Costa Rica, en apoyo a la lucha de los obreros de la United Fruit de Colombia, lo que vendría a levantar bien alto la bandera de la solidaridad revolucionaria del proletariado. También sería bueno, el envío de cables de protesta al gobierno colombiano y a los periodicos "El Tiempo" y "El Espectador".

Pedimos al CC nos informe sobre las resoluciones tomadas, así como nos envíe copias de los mensajes y de los cables enviados en apoyo a los huelguistas y copias de las protestas contra el terror, con el fin de remitirlas a Colombia (al PC) para su amplia difusión en todo el país, y darles publicidad en otros países del Caribe.

Esperamos contestación lo mas pronto posible. Sin mas por el momento.

Con saludos c.

*Rod.*